



LOS LIBERTADORES
FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

Propuestas Candidato

Jorge Armando Villalba Vidales

Candidato a Consejo de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Básicas

Me llamo Jorge Villalba y desde 2017 ocupo el cargo de profesor a tiempo completo en el Departamento de Ingeniería Mecánica. A lo largo de este periodo, he tenido la oportunidad de desempeñar roles fundamentales en la misión de la educación superior. Esta experiencia me ha brindado un conocimiento directo sobre las fortalezas y áreas de mejora de nuestra facultad en cuanto al respaldo que ofrecemos para cumplir la promesa de valor de la institución hacia los estudiantes.

Motivado por este entendimiento y comprometido con la mejora continua, presento mi candidatura para formar parte del Consejo de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Básicas. Mi objetivo es respaldar, desde este espacio, las iniciativas de los profesores dirigidas a mejorar las condiciones en las que se desarrollan nuestras actividades académicas y de investigación. Juntos, podemos trabajar para fortalecer aún más nuestro compromiso con la excelencia educativa y el bienestar estudiantil.

Gracias por considerar mi postulación. Estoy ansioso por contribuir activamente al desarrollo y la mejora de nuestra facultad.